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Fédération Française 

De Pétanque et Jeu Provençal 

 

Agréé par le Ministère de la Jeunesse et des Sports 

 

                 COMITE GRAND EST 

            COMITE DES VOSGES 
                 Maison des Associations  

                 Entrée 12 

                    Quartier de la Magdeleine 88000 EPINAL 

 

  

 

COMPTE RENDU REUNION COMITE DIRECTEUR du 04/11/2022 

 

Membres absents excusés : Mme Sylvie MERY et M. Yannick MERY 

Ouverture de la séance en fonction de l’ordre du jour transmis.  

Le président du CD, Allan ouvre les débats : 

Les vérificateurs aux comptes ont procédé à leur mission. Ie bilan financier 2022 a 

donc été établi. Il a été constaté quelques oublis sur la gestion comptable de cet 

exercice notamment la non prise en compte des règlements de la participation des 

clubs aux CDC, et les amendes pour forfaits. Serge va prendre ses fonctions de 

trésorier adjoint en ayant un accès à la banque à distance et à Assoconnect. Il aidera 

donc désormais concrètement Sylvie dans la tenue des comptes, ce qui permettra une 

gestion en temps réel.  

En analysant le résultat, on s’aperçoit que celui-ci n’est pas extraordinaire si on exclut 

les remboursements mensuels de M. PAULUS. Au niveau des dépenses, nous avons 

dû acheter les tenues pour les participations aux championnats de France. En 2023, 

s’ajoutera le championnat de France Triplette mixte, de ce fait on ne pourra plus 

organiser le trophée triplette mixte, Allan propose donc d’organiser un trophée 

doublette promotion à la place. Proposition acceptée par le bureau directeur, il est 

important de prévoir de nouvelles rentrées d’argent pour financer le nouveau 

championnat de France. 

Comme demandé, il a été établi le récapitulatif des dépenses pour les championnats 

de France. Mireille fait remarquer que pour les deux équipes qui représentaient le 

Grand Est, soit pour le triplette masculin à Bergerac et le doublette Jeu Provençal à 

Perpignan, le tableau va donc comporter deux lignes supplémentaires pour différencier 

le total des dépenses de nos équipes qualifiées par le département et celles par la 

région. En effet, ces deux déplacements ont été pris en charge en totalité par le comité 

Grand Est. Soit une somme totale de 1 849 € sur le budget des dépenses aux CDF.  
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Suite CR réunion du CD 88 le 04/11/2022  

 

Le budget prévisionnel 2023 est en cours d’établissement. 

Concernant le championnat de tir de précision, la fédération est en train d’étudier la 

possibilité de procéder à la sélection des participants au championnat de France, en 

retenant le tireur des équipes championnes qui participent aux CDF triplette masculin 

et triplette féminin. De ce fait, il ne serait pas organisé de championnats de cette 

discipline au niveau départemental, ni comité régional. Ce CDF se déroulerait le même 

week-end que celui des triplettes senior et Féminin. La décision sera prise lors du 

congrès à Evian.  

Par suite des discussions lors de la réunion de la commission jeunes, nous souhaitons 

mettre en place un cadre clair concernant les déplacements des jeunes sélectionnés 

au centre régional Grand Est notamment, ou tout autre. Ils doivent être accompagnés 

par un éducateur agréé du CD, et non par les parents de chacun.  

Linda confirmera sa démission en tant que responsable de cette commission lors de 

l’assemblée générale. Le Président devra donc désigner une autre personne à son 

poste. Toutefois, elle reste membre de la commission. Le nombre de membres est 

limité à 6, et se compose à ce jour de Linda LARUE, Ingrid BELLAMY, Claire et David 

BENEZIT. 

M. LABOUX souhaite intégrer cette commission en remplacement de M. BALLAND. 

Demande acceptée par le Président, réception également de la candidature de M. 

FRAPIER, acceptée en sixième membre, la commission jeune est dorénavant 

complète. 

En ce qui concerne la commission féminine, là aussi il faut remplacer M. BALLAND. 

Nous y réfléchissons donc. 

Pour les projets 2023, il sera proposé notamment des journées « découverte » de 

notre sport par secteur, Neufchâteau, Epinal, St Dié. 

Il faudra trouver des dates pour organiser ces journées simultanément sur les 3 sites.  

Il n’est pas prévu d’augmentation du prix des licences pour l’année 2023, mais cette 

solution sera surement proposée fin 2023. Nous rappelons que l’augmentation de la 

FFPJP de 2€ / licence pour le centre national est actuellement pris en charge par le 

CD88. 
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Suite CR réunion du CD 88 le 04/11/2022  

 

En ce qui concerne les rencontres de coupe, nous souhaitons regrouper au maximum 

celles-ci sur un nombre de sites limités afin de permettre une meilleure gestion des 

arbitres, et de rendre ces rencontres plus conviviales. 

 

Chaque commission devra présenter son compte rendu de l’année avant le 19 

novembre pour la bonne gestion de l’assemblée générale du 26 novembre à 

Rambervillers. 

FIN DE LA REUNION 

 

 

        M Allan ABDELFADI 
        Président du CD 88 
    
 


